Reunión del Consejo de Pastoral de la Parroquia Santa Marina de Cañaveral

Cañaveral, 8 de octubre de 2024. En la noche de hoy, el Consejo de Pastoral de la Parroquia Santa Marina de Cañaveral se ha reunido a las 20:00 h para abordar el orden del día establecido, comenzando con una oración inicial que enmarcó la jornada con un ambiente de reflexión y fraternidad. Los asistentes, liderados por el párroco y miembros del consejo representando a todas las realidades eclesiales de la parroquia, han analizado diversos temas fundamentales para la vida parroquial y la comunidad en el curso que acaba de comenzar.

Un nuevo curso pastoral: Planificación y Retos

El primer punto destacado fue la **lectura y aprobación del acta de la sesión anterior**, dando así formalidad al desarrollo de la reunión. Posteriormente, se presentó el **Calendario Pastoral del Curso 2024-2025**, que incluye las celebraciones litúrgicas, encuentros formativos y actividades comunitarias que marcarán la vida de la parroquia en este periodo. Este calendario es fruto de un trabajo conjunto que busca integrar las necesidades y propuestas de todos los grupos parroquiales.

Proyectos y restauraciones en la parroquia

El consejo también dedicó un tiempo para revisar las actividades y obras realizadas en los últimos meses, poniendo en valor las recientes restauraciones e iluminación de la Iglesia, que han supuesto una mejora significativa tanto a nivel estético como funcional. Se ha logrado recuperar la belleza del patrimonio religioso, y estos trabajos se han financiado gracias al compromiso de los feligreses. También se abordó el tema de la segregación de la finca donada para la construcción de la ermita de San Benito, con la esperanza de una pronta resolución para dar pasos certeros para acometer las obras.

Nuevos Proyectos: Iluminación de la nave central

Entre los proyectos de futuro, se destacó la iniciativa de **iluminar la nave central de la Iglesia** con un sistema de luz más eficiente y estéticamente armónico. Este ambicioso proyecto quiere contar con una financiación privada, y se espera que sea un gran paso para seguir embelleciendo el templo y mejorando la experiencia de los fieles durante las celebraciones litúrgicas.

Transparencia económica y compromiso social

El informe económico presentado mostró un balance detallado de la situación parroquial hasta septiembre de 2024, destacando la estabilidad financiera de la comunidad y la correcta administración de los recursos, contando la parroquia con un colchón económico para cualquier imprevisto. Por otro lado, se puso especial atención en el área social a través de Cáritas parroquial. Se han programado nuevos talleres dirigidos tanto a adultos como a jóvenes, enfocados en el desarrollo de habilidades y el apoyo integral a las personas en situación de vulnerabilidad. Esta labor se realiza con la colaboración de voluntarios y profesionales, reafirmando el compromiso de la parroquia con la promoción humana y social. Para los mayores se realizaría el taller "Ponte al día con tu teléfono móvil" con el contenido: aplicaciones para hablar y compartir con la familia, como, por ejemplo, aprender a sacar y enviar fotos y videos por WhatsApp, consultar el bando móvil, mandar ubicación en tiempo real por WhatsApp a un familiar... con una duración de 7,5 horas (3 días de duración). Para los más jóvenes mayores de 14 años "De reel en reel". Con la finalidad de crear contenido para

redes sociales, manejo del programa "Canva", crear y editar fotos y videos, hacer carteles, postales, calendarios... con una duración de 7,5 horas (3 días de duración).

Directrices Diocesanas y Eventos Eclesiales

Durante la reunión, se revisaron varios documentos diocesanos, entre ellos la Guía de Buenas Prácticas, el Plan de Pastoral y la Agenda Diocesana. Estos documentos son esenciales para alinear el trabajo parroquial con las prioridades y directrices de la diócesis, fomentando un trabajo coordinado y eficaz.

Además, se discutieron las claves eclesiales del curso 2024-2025, marcadas por acontecimientos relevantes como el Jubileo 2025, el Congreso de Vocaciones, la conmemoración del 60 aniversario del Concilio Vaticano II y el Sínodo Universal. Estos eventos motivan a la parroquia a vivir con mayor intensidad su misión evangelizadora y de servicio.

Balance del Curso Anterior y Propuestas para el Futuro

En cuanto a la **valoración del Curso 2023-2024**, el consejo coincidió en que ha sido un año positivo, con un gran nivel de participación y compromiso de la comunidad. Sin embargo, se señaló la importancia de seguir mejorando en la participación de los jóvenes en la comunidad parroquial desde la acogida propositiva.

La reunión finalizó con el apartado de **ruegos y preguntas**, donde los asistentes tuvieron la oportunidad de expresar sus inquietudes y sugerencias. Este momento fue seguido de una dinámica de **Iluvia de ideas**, con el objetivo de incorporar nuevas actividades que fortalezcan la vida parroquial y promuevan la participación de todos los fieles.

Finalmente, se cerró la reunión con una **oración final**, en la que se pidió por el éxito de los proyectos y la continuidad del trabajo pastoral en un ambiente de unidad y esperanza. Con ello, la Parroquia Santa Marina de Cañaveral inicia un nuevo curso llena de entusiasmo y con la mirada puesta en los retos y oportunidades que se presentan.